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15 Piéces

595 m?

Réf. MZI0P940
3990 000 €

Calbris

Maison a vendre (06530)
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A seulement 30 kms de Cannes, Cabris est un merveileux vilage
perché dont la Cote d'Azur a le secret : un environnement bucolique,
authentique et paisible.La villa se situe au-dessus du village, bénéficiant
d'une vue époustouflante jusqu'a la mer. Entierement rénovée, vous
serez séduits par les volumes hors normes, le nombre de chambres en
suite et les différentes possibilités d'aménagement qui s'offrent a vous.
De nombreuses terrasses, une grande piscine et un pool house
completent la propriété. L'endroit est idéal pour recevoir votre famille et

de nombreux amis !

Only 30 kms from Cannes, Cabris is a charming perched village of the French
Riviera with a bucolic, authentic and peaceful environment.The villa is located above
the village, with a breathtaking view to the sea. Completely renovated, you will be
seduced by the extraordinary volumes, the many en suite bedrooms and the

different possibilities of layout that are offered to you. Numerous terraces, a large
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swimming pool and a pool house complete the property. The place is ideal to
receive your family and many friends!

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OF
11 chemin du village - 06650 OPIO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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